



# GSB

INTERNATIONAL

VORLÄUFIGE

PRELIMINARY

## Material Zulassung

## Material Licence



Die GSB INTERNATIONAL verleiht nach positiver Prüfung des Beschichtungsmaterials **FREIOTHERM Pulverlack, Fassade PF2011xxxxxx (Feinstruktur)** der Firma

The GSB INTERNATIONAL awards after a positive approval test of the coating material **FREIOTHERM-Pulverlack, Fassade PF2011xxxxxx (Feinstruktur)** to the company

**Emil Frei GmbH & Co. KG Döggingen  
Am Bahnhof 6  
D-78199 Bräunlingen**

unter der Zulassungsnummer **141 e** das Recht, dieses Beschichtungsmaterial wie nebenstehend zu kennzeichnen und damit alle Unternehmen, die Inhaber des Qualitätssiegels für die Stückbeschichtung von Bauteilen aus Aluminium sind, zu beliefern. Die Zulassung setzt voraus, dass die GSB Qualitätsrichtlinien AL 631 erfüllt werden.

with the licence number **141 e** the right to label the coating material as shown left. This includes the right to supply all users of the quality label for the piecework coating of aluminium building components with the material approved through this licence. The major prerequisite for doing so is the fulfillment of the GSB Quality Regulations AL 631.

Gültig bis: 31.07.2019

Valid till: 2019/07/31

Überwachung: jährlich

Monitoring: yearly

GSB INTERNATIONAL e. V.,  
Am Bonnhof 5, D-40474 Düsseldorf  
15. Juni 2015

Vorsitzender des Vorstandes  
Chairman of the Board

Vorsitzender des Güteausschusses Aluminium  
Chairman of the Quality Committee Aluminium